

## LES LIVRES DU MOIS

Ed. Les Deux Océans. – « JE SUIS » SHRI NISARGATTA MAHARAJ.

Vous avez lu en avril 80, Carnet n° 16, quelques pages inoubliables de SRI NISARGATTA MAHARAJ traduites par Marc ABLON. Et voilà que Gérard BLITZ m'offre le livre que j'attendais : « JE SUIS » traduction de Maurice FRYDMAN, des entretiens auxquels il a assisté avec ce grand sage de Bombay. Un grand merci à Gérard qui m'a fait connaître l'enseignement de Maharaj.

Quelle joie de pouvoir vous annoncer la parution de ce livre de presque 600 pages, que je me garderai bien de commenter car c'est dans la Mundaka Upanishad que l'on en trouve la Synthèse.

« Le Soi n'est accessible ni par l'étude ni par l'intelligence ni grâce aux commentaires entendus. C'est par le simple fait qu'on aspire, qu'on y parvient. Le Soi, dans l'homme éclairé, révèle sa propre réalité. »  
Mundaka UPANISHAD.

SRI NISARGADATTA MAHARAJ : (extrait)

Q : Et qu'est-ce que la mort ?

M : C'est un changement dans le processus de vie d'un corps déterminé. L'intégration cesse et la désintégration commence.

Q : Mais qu'en est-il du « connaissant ». Disparaît-il avec le corps ?

M : Il disparaît à la mort, de la même façon qu'il est apparu à la naissance.

Q : Et il ne reste rien ?

M : La vie reste. La conscience a besoin d'un véhicule et d'un instrument pour sa manifestation. Quand la vie produit un autre corps, un autre « connaissant » vient à être.

Q : Y a-t-il un lien causal entre les « corps-connaissants » et les « corps-mentaux » successifs ?

M : Oui, il y a quelque chose qu'on pourrait appeler le corps-mémoire, ou corps causal : un enregistrement de tout ce qui a été pensé, désiré et fait. C'est comme l'agglomération d'un nuage d'images.

Q : Que signifie une existence séparée ?

M : C'est la réflexion, dans un corps séparé, de l'unique réalité. Dans cette réflexion le non-limité et le limité sont confondus et pris pour la même chose. La suppression de cette confusion est le but du yoga.

Q : La mort ne supprime-t-elle pas cette confusion ?

Q : Dans la mort, seul le corps meurt. La vie ne meurt pas, ni la conscience, ni la réalité. Même le corps n'est jamais aussi vivant qu'après la mort.

Q : Mais renaît-on ?

M : Ce qui est né doit mourir. Seul le non-né ne meurt pas. Trouvez ce qui jamais ne dort ni jamais ne s'éveille, et dont la pâle réflexion est notre sensation du « je ».

Vous pouvez commander ce livre à l'UNION EUROPÉENNE DES FÉDÉRATIONS DE YOGA, 1, rue de la Bourse, 75002 PARIS.

Les éditions CHIRON nous présentent deux livres sur le « DO-IN » de Jean ROFIDAL.

Le premier, intitulé « DO-IN » et paru en 1978, nous enseigne la pratique. Il ne s'agit pas d'une acupuncture avec les doigts, mais d'une technique globale qui agit non seulement sur les méridiens, mais sur des zones entières (muscles, os, vertèbres, articulations) correspondant à des organes et à des fonctions. C'est plus « UN RÉVEIL ÉNERGÉTIQUE DU CORPS », qui conduit rapidement à un plus grand dynamisme et à une meilleure santé.

Le deuxième livre qui vient de sortir « Pour bien comprendre le DO-IN » a été conçu par Jean ROFIDAL pour l'Occidental qui s'interroge sur cette dimension nouvelle du corps et qui cherche à élever son niveau de conscience. Plus qu'un simple massage le DO-IN, discipline issue du Zen, est une philosophie basée sur le principe Yin-Yang de l'Énergie Universelle.

1. « DO-IN » Jean ROFIDAL.

2. « Pour bien comprendre le « DO-IN » Jean ROFIDAL, éd. CHIRON, 40, rue de Seine, 75006 PARIS.

« CATALINA ou la BONAVENTURE dite aux Français » de Dominique AUBIER. Éd. Le Courrier du Livre, 21, rue de Seine, 75006 Paris.

Titre surprenant pour des gens sérieux comme le sont les Lecteurs des Carnets, et pourtant ce livre est non seulement intéressant mais passionnant. Dominique AUBIER nous livre avec « CATALINA » une véritable analyse ésotérique de la crise, de la situation mondiale actuelle. Analyse sans précédent car elle laisse loin derrière elle les approches prétendues prophétiques dont la mode s'est récemment emparée. L'actualité qui nous bouscule révèle alors le lien qui l'associe au grand dessein évolutif. J'ai relevé un passage particulièrement intéressant pour nous « les gens du Yoga » concernant Anouar-el-Sadate. « Méditer n'est pas un acte vague, de l'ordre de la rêverie. C'est une technique qui permet d'interrompre l'activité mentale, de séparer les deux hémisphères cérébraux. La vitalité se fixe alors dans le centre du langage, région informationnelle par excellence. Comme les deux hémisphères sont fonctionnellement séparés, le silence règne dans le côté qui s'active sans cesse. Et, dans l'autre, les informations. L'esprit s'ouvre au contact de sa source. Il